





con cinco asientos. Parece que la diferencia fue de solo dos o tres minutos.

Una carta de Veracruz dirigida al Phare de la Loire, dice que el vomito negro causaba estragos; que las partidas atacaban y quemaban los convoyes franceses...

Esta tarde a última hora recibimos el siguientes DESPACHO TELEGRAFICO: Pais 20. De Veracruz anuncian con fecha del 19 del pasado, que la fiebre amarilla hace grandes estragos en el ejército francés.

La real orden de 10 de mayo último, expedida por el ministerio de Fomento, sobre propagación de la enseñanza agrícola, ha dado ocasión al Sr. Lese y Moreno para examinar rápidamente el interrogatorio que publica la interesante Revista de intereses generales de España...

Las buenas doctrinas económicas que resaltan en el artículo y los medios naturales y sencillos que en él se propone para llevar a cabo el pensamiento del señor ministro de Fomento, creemos serán secundados por las corporaciones encargadas de dar su dictamen en un asunto que tanto interesa al bien del país...

El día 18 a las nueve de la noche ocurrió un suceso lamentable en el paseo de la Glorieta de Valencia. Dicese que se hallaba paseando por el salón del centro D. Antonio Fernandez Sierra, empleado en puercas, y uno de los jefes actuales de la del Mar...

El señor alcalde constitucional, a poco de ocurrir el hecho, y después el juzgado, instruyeron las primeras diligencias en averiguación del autor del delito, para lo cual se hizo prestar declaración a varios de los concurrentes al paseo. El día 19 a las diez y media de la mañana, varios fusileros conducían presa por la plaza de las Barcas a una persona bastante conocida en aquella ciudad...

Las Novedades ha dicho que El Constitucional ha incurrido en una equivocación, al creer que los editores de Barcelona pueden dar a luz una nueva traducción de la novela de Victor Hugo Los Miserables...

El tratado de propiedad literaria entre Francia y España se hizo en 1853, y solo por cuatro años, concluidos los cuales debía ratificarse o modificarse, con arreglo a lo que enseñara la experiencia. Ni se ratificó, ni se modificó, que sepamos: luego no existe tratado literario.

Durante el mes de mayo último, los artículos de mas general consumo han tenido en toda España el precio medio siguiente: trigo, 48 rs. 66 cént. fanega; cebada, 29, 59; centeno, 33, 88; maíz, 36, 54; garbanzos, 27, 45 arroba; arroz, 30, 05; aceite, 64, 56; vino, 21, 03; aguardiente, 54, 11; carnero, 1, 85 libra; vaca, 1, 89; tocino, 3, 60; paja de trigo, 2, 48 arroba; id. de cebada, 2, 13.

Aseguran algunas correspondencias de Italia, que se están organizando algunas fuerzas compuestas de voluntarios enviados por los obispos que han asistido últimamente a la solemne ceremonia de la canonización, y a quienes han compelido a tomar las armas en favor del Sumo Pontífice al regresar a sus respectivas diócesis.

DIARIO DE MADRID.

Santo de mañana. — Santa María Magdalena penitente. Cultos. — Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Recoletas, calle de Hortaleza, donde se celebrará a Santa María Magdalena con misa mayor y sermón que predicará don Juan Cayetano Osuna...

Orden de la plaza. — Servicio para mañana. Parada. — Arapiles y Baza. — Jefe de día: Señor teniente coronel primer comandante de infantería capitán de artillería a caballo D. Alfonso Hernandez.

ESPECTACULOS DE MAÑANA. Circo de Price. — Gran función de ejercicios ecuestres y gimnásticos. Cíclorama. — En la Platería de Martínez (salón de baile) se ha colocado una exposición con quince vistas, entre las cuales hay una que figura el mar y embarcaciones, con sus movimientos naturales.

TOROS.

DUODÉCIMA MEDIA CORRIDA.

La presente temporada concluye en la corte tan desgraciadamente como empezó, derramándose sangre humana, sin que los que se dedican a este oficio en provincias hayan sido mas afortunados, pues es largo el catálogo de toreros heridos, precisamente en el año en que mas se ha atacado y defendido esta función.

Los toros de Salido se presentaron en el segundo tercio de la lía con las peores condiciones, recelosos y cubriéndose siempre, y los de Lopez, huidos y con codicia, pusieron en grave compromiso repetidas veces a la gente de a pie, sin acreditar por su bravura el nombre de sus afamadas ganaderías.

El segundo toro, que en prueba de lo que antes manifestamos respecto a la calidad del ganado saltó tres veces la barrera, enganchó en los medios a Domingo al colgar el primer par de banderillas, arrojándole dos veces al aire sin lastimarle por fortuna y por milagro. No influiría esta cogida en el ánimo de sus compañeros, pero lo cierto es que Cayetano, al darle los primeros pasés de muleta, fué arrollado por la fiera, que le dió un puntazo de alguna profundidad (unas dos pulgadas escasas) en la parte superior posterior del muslo izquierdo...

Los banderilleros se portaron admirablemente, siendo el primero Pablo y siguiéndole Torres, Domingo, Mota, Juanillo, Monave y Ranera.

El maestro, que en tardes de espanto como la de ayer aparece mas sereno infundiendo con su presencia la confianza y demostrando lo útil de su cooperación, despachó al segundo toro, al que el Pulga metió en los hijares la puntilla desde la barrera antes de recibir estocada alguna, de una corta y bastante traseca; al tercero, que se encampanaba é impedía meterle el brazo,

de una corta y buena y otra magnífica hasta los gabilanes, ambas a paso de banderillas, y al cuarto, que saltó tres veces la barrera, de un pinchazo, siendo antes desarmado, un mete y saca y una regular algo caída.

Pablo remató al último de una muy buena estocada arracándole. La entrada muy floja, el calor muy fuerte, y la presidencia de D. Enrique Bengoechea muy acertada. Concluyeron las corridas de toros hasta el 3 de setiembre próximo, a no ser que se verifique en este intervalo la que se prepara a beneficio de la viuda de Pepete PERIQUITO.

BOLSA-COTIZAC. OFIC. DE HOY 21.

Table with columns: Ult. pre., De junio de 2,000, Ult. pre. (repeated). Rows include: Récitos públicos, 5 conso al cont., Idem a fin de mes, 5 diferido al cont., Id a fin del mes, A 15 del próx., Amortiz. de pri., Idem de segunda, Personal, Carvets. y socie., De abril de 4,000, Idem de 2,000, Sobre Paris a ocho dias vista, Sobre Londres a 90 d.

Table with columns: Provincias, Daño, Bene, Provincias, Daño, Bene. Rows include: Albacete, Alicante, Almería, Avila, Badajoz, Barcelona, Bilbao, Burgos, Cáceres, Cádiz, Castellón, Ciudad-Real, Córdoba, Coruña, Cuenca, Gerona, Granada, Guadalupe, Huelva, Jaén, León, Llerda, Logroño, Lugo, Málaga, Murcia, Orense, Oviedo, Palencia, Pamplona, Pontevedra, Salamanca, S. Sebastian, Santander, Santiago, Segovia, Sevilla, Soría, Tarragona, Teruel, Toledo, Valencia, Valladolid, Vitoria, Zamora, Zaragoza.

ANUNCIOS.

EN VIRTUD DE PROVIDENCIA DEL Sr. D. Pedro de Olarría y Adalid, juez de primera instancia del distrito de la Universidad de esta villa de Madrid, refrendada por el escribano de su número Sr. D. Santiago

Y se lanzó sobre D. Ramon que esquivó el golpe recibiendo solo una pequeña herida: entonces arrancó de mano de uno de sus marineros un fusil que descargó sobre el pecho de Armando.

Entonces con mano menos firme Smith sacó del bolsillo una cajita de madras finas con abrazaderas de plata y se la presentó al joven. Armando la abrió, y sobre un almohadón de raso negro vió rodeada de yerbas aromáticas una mano de mujer de una blancura ligeramente azulada.

—¿Tienes por completo la confianza de tu capitán? —Como que he sido yo, dijo el inglés padeciendo, quien de cortado la cabeza del hombre que delaté.

En este instante, Lucy vestida de negro, con el brazo izquierdo estendido, con el derecho oculto entre sus ropas, semejante al ángel del castigo, apareció en el puente: permaneció un instante silenciosa, contempló al brasileño tendido a sus pies, estrechó convulsivamente la mano de Armando y se desmayó.

Pocas horas despues, a bordo del Argos, que había tomado la goleta a remolque, reinaba el mas profundo silencio. Lucy, despues de algunas horas pasadas en horrible convulsión fué poco a poco volviendo en sí, contempló a Armando, dejó correr sus lágrimas y murmuró con voz desfallecida: —Quiero levantarme.

